

Ouest - France . Le 16 / mars / 2014

Marche pacifique en soutien aux Syriens

Cela fait trois ans que la guerre civile a commencé en Syrie. Hier à Rennes, une quarantaine de personnes l'ont rappelé.



Hier, une quarantaine de Rennais ont tenu à rappeler que la répression dure depuis trois ans en Syrie.

Alors que le pays entre dans sa quatrième année de conflit, une quarantaine de Rennais ont défilé, drapeaux syriens à la main, entre la place de la mairie et la gare. « **Ce n'est pas normal qu'on affame des gens, pas normal qu'on laisse faire sans agir** », se désole Nolwenn, 38 ans. Elle fait partie de l'association Emisa-Homas, organisatrice de la marche. « **On fait ça pour qu'ils sachent que des gens manifestent pour eux, qu'ils sont soutenus partout dans le monde, qu'ils se sentent encouragés.** »

Zofia, 20 ans, a rejoint la manifestation à l'improviste. « **En tant que jeune, en tant qu'Européenne, c'est**

important de participer. Ici, les gens se sont blasés. Les images d'horreur ne révoltent plus personne. Ça ne se passe pas chez nous... »

L'association a été fondée par Malek Mahrat, 53 ans, dont 26 passés en Syrie. « **Je suis né et j'ai grandi à Homs. Je n'ai pas eu de nouvelles de mes frères et sœurs depuis un an et huit mois. Tout ça a trop duré.** » L'association a des contacts réguliers avec des civils à Homs. Elle leur a déjà envoyé près de 3 000 € de dons et de nombreux vêtements collectés.

Depuis le 15 mars 2011, 146 000 Syriens sont morts et neuf millions ont dû quitter leur domicile.